BUS SANTÉ CONNECTÉ : LA MÉDECINE À VOTRE PORTE

La santé est notre bien le plus précieux et l'accès aux soins un droit pour tous.

Phénomène national, la pénurie de médecins en milieu rural n'épargne pas les Alpes-Maritimes. Chef de file des solidarités humaines, j'ai souhaité mettre le Département en première ligne dans la lutte contre la désertification médicale.

C'est pourquoi, après l'ouverture début 2022 du Centre de Santé départemental de Puget-Théniers, dont le succès démontre chaque jour l'utilité, le Département franchit une nouvelle étape en faveur du bien vivre, en lançant un « bus santé connecté » qui va sillonner les Haut et Moyen Pays, pour proposer des consultations ou des téléconsultations de médecine générale. Huit communes sont concernées par le dispositif: Malaussène, Toudon, Entraunes, La Penne, Rigaud, Ascros, Daluis et Aiglun.

Mis en place par le Centre de santé départemental, cet outil innovant permet de rendre les soins accessibles aux populations éloignées des professionnels de santé et d'assurer un suivi de personnes atteintes de maladies chroniques ou en perte d'autonomie. Enfin, il constituera un précieux atout pour réaliser de la prévention, de la vaccination, du dépistage et de l'éducation à la santé.

Le Département des Alpes-Maritimes continuera d'actionner tous les leviers à notre disposition pour garantir, à chaque Maralpin, une égalité d'accès à des soins de qualité, sur l'ensemble du territoire.



Charles Ange Ginésy, Président du Département des Alpes-Maritimes

Informations pratiques



Prise de rendez-vous uniquement par téléphone auprès du secrétariat du Centre de Santé de Puget-Théniers 04 89 04 59 10



Tarifs conventionnés, sans dépassement d'honoraires et tiers payant. Pas d'avance de frais sur présentation de la carte vitale.



Retrouvez le planning mensuel de la tournée du bus santé connecté sur **centredesanteO6.fr** ou auprès de votre mairie.











bus santé connecté

C'est quoi?



Le bus santé connecté est un véhicule médical innovant qui se déplace dans les zones rurales du Haut et Moyen pays en coordination avec le Centre de Santé Départemental afin de proposer une offre de soins au plus près des habitants.

Il transporte du personnel soignant formé à l'utilisation d'outils médicaux connectés avec des médecins assurant des consultations ou des téléconsultations.

Les tournées du bus sont programmées régulièrement pour permettre aux patients des communes, et en particulier aux patients hors parcours de soins et sans médecin traitant déclaré, de se reconnecter à leur santé.

Quelles sont les offres de soins?

Grâce au bus santé connecté, vous pouvez accéder à des :



Téléconsultations médicales



Consultations de médecine générale



Actions de prévention et de dépistage



Vaccination



Qui peut en bénéficier?

Toutes les personnes habitant dans le Haut et Moyen pays des Alpes-Maritimes.

Les consultations sont à destination :

- des personnes avec des problématiques de santé du quotidien
- des patients atteints de maladies chroniques.

Quelles communes sont concernées?

Le bus santé connecté sera présent en expérimentation dans les communes de :

- Malaussène
- Toudon

- Ascros
- Entraunes
- Daluis
- La Penne

Aiglun.

Rigaud

Comment ça fonctionne?

Le bus santé connecté assure chaque mois une tournée dans les villages environnant le Centre de santé départemental de Puget-Théniers.

A son bord, vous serez pris en charge:

- en téléconsultation, par le médecin situé au Centre de Santé Départemental de Puget-Théniers et une infirmière sur place qui vous accompagnera tout au long de l'examen médical
- ou en consultation, par un médecin présent dans le bus.

